



Colección PRIVADA

* Por Alejandro F. Ceceña

G-7 sin Trump...

Como supieron, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, partió anticipadamente de la localidad canadiense de Kananaskis, donde se llevó a cabo el encuentro cumbre del Grupo de los Siete (G-7), debido a lo que está ocurriendo en Medio Oriente, según dijo la secretaria de Prensa de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, en referencia a la escalada bélica en curso entre Israel e Irán, tras las agresiones perpetradas el viernes pasado por Tel Aviv en contra de Teherán. Previamente, el hombre naranja emitió un ominoso mensaje en el que llamó a la población de la capital iraní a abandonar la ciudad de inmediato. En esas circunstancias, la reunión, a la que asistía la presidenta Claudia Sheinbaum, siguió desarrollándose sin la presencia del estadounidense. Cabe recordar que el G-7 fue conformado en los años 70 del siglo pasado por los países que, por aquel entonces, eran las mayores economías de Occidente: Reino Unido, Estados Unidos, Canadá, Japón, Alemania, Francia e Italia. Actualmente, la Unión Europea (UE) participa como un integrante más. México, por su parte, participa en calidad de invitado. Es pertinente asimismo señalar que es falsa la noción según la cual el G-7 está constituido por las mayores economías del mundo, toda vez que, por sus respectivos productos internos brutos, China e India, que no pertenecen a la organización, ocupan el segundo y el quinto sitios en el planeta, muy por encima de Gran Bretaña, Francia, Italia y Canadá. Luego entonces, el G-7 sigue siendo un foro de suma relevancia, y la presencia de la presidenta Sheinbaum y de varios de sus principales colaboradores en



Kananaskis representó una buena oportunidad para que México abordara diversos asuntos con los gobernantes de India (que no es integrante del foro, al igual que nuestro país), Europa, Alemania y el país anfitrión, con cuyo primer ministro, Mark Carney, hablara sobre la renegociación del tratado comercial de América del Norte (T-MEC). Por lo pronto la agenda que nos importa, esperará, T-MEC y Migrantes... Así pues, aunque en esta ocasión la presidenta Sheinbaum no haya podido exponer a Trump la demanda mexicana de cesar la cacería de migrantes y otros puntos fundamentales de la agenda bilateral, su presencia en Canadá tuvo muchos otros propósitos que hablar con el intempestivo habitante de la Casa Blanca, el cual, por su parte, hace bien en ocuparse en este momento de buscarle

una salida a la gravísima confrontación que él mismo, con su apoyo y complacencia para con el régimen de Tel Aviv, contribuyó a desencadenar. Las cosas como son, ustedes saben, la guerra para EE. UU. es sólo una gran oportunidad de negocio, y lo ha sido con el "genocida" Netanyahu...

Fake News para Alfonso Durazo...

Lo resumió bien Paloma Terán (Titular de Comunicación Social de Sonora), "burdo montaje" –se pasan– la verdad sobre este "pantallazo" y las ganas de golpear al Gobernador de Sonora se hacen evidentes, luego de que su nombre sonara para un posible relevo

en la Secretaría de Gobernación de la Presidencia de la República... Luego entonces, Alfonso Durazo negó tajantemente los señalamientos que ha hecho en las últimas horas el periodista Luis Chaparro en el medio Pie de Nota, donde refiere que autoridades de Estados Unidos lo tienen como «sospechoso de terrorista» con orden de captura. La versión maliciosa venía así: "hay versiones que circulan sobre el gobernador Alfonso Durazo y su presunta investigación en EE. UU., posible cancelación de visa y señalamientos que lo vinculan con delitos graves...". Hay que decirlo, los tiempos electorales ya están enfrente, los grupos antagónicos hacen sus apuestas y algunos quieren quedar bien, pero, en este caso, el ridículo fue monumental –nacional–. La evidente campaña negra no despeinó a Durazo, por el contrario, le pone todos los reflectores para una publicidad no pagada. Mientras tanto, el de Bavispe, ya alista maletas para la próxima reunión plenaria de la Comisión Arizona-México, que se celebrará los días 26 y 27 de junio en Phoenix, Arizona. Un anuncio que no deja dudas ni para sus detractores. La pretendida campaña de desinformación fue atajada por la recién llegada a Palacio, Paloma Terán, quien en este intento de golpe bajo, entra por la puerta grande. Si el golpe vino del PAN de Lilly Téllez, menudo favor para una oposición desdibujada. Por cierto, ALERTA AMBER para Gildardo Real. Nos vemos la próxima.

HASTA ENTONCES

* **Empresario y escritor.**
@coleccionsonora